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財務委員會會議

1. 中部水域人工島相關研究

按照財務委員會會議程序第 37A 條，本人動議：

鑑於本港有史以來，均無好好計劃交通配套如何配合新市鎮發展。本委員會敦促政府：

硏究第五條跨海鐵路時，重點放在從速落實一切相關建設，以期在市民搬往東大嶼人

工島三年內，讓鐵路開始運作，打造合理城市規劃，不要重蹈昔日發展交通不相配合

的覆轍，同時大大舒緩新界西 2035 年開始數十萬新增人口帶來的交通壓力。
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